

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DE L'ODYSSÉE,  
TENUE LE 19 AVRIL 2017 AU RESTAURANT ST-HUBERT DE SAINTE-JULIE, À 18 H.

**ÉTAIENT PRÉSENT(E)S :**

**École**

Andrée-Anne Gagnon  
Jacinthe Bélair  
Nathalie Raymond  
Mélanie Beaudin

**Parents**

Robert Gagnon  
Mélicca Bernard  
Natasha Bouchard  
Caroline Fortier  
Julie Gendron

**ÉTAIT ABSENT :** Représentant du service de garde

**Direction**

Hélène Richard, directrice

1. Ouverture de l'assemblée à 18 h 15 par Robert Gagnon, président

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

CE 16-17-19                      Proposé par Caroline Fortier et adopté à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal du 23 février 2017

CE 16-17-20                      Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l'unanimité.

4. Parole au public

Aucun public

5. Questions afférentes au procès-verbal

La page Facebook de l'OPP sera de nouveau fonctionnelle en septembre 2017 pour la prochaine année scolaire.

6. Points de décision et d'adoption

6.1. Photos scolaires

Suite à plusieurs discussions entre Mélicca Bernard et Simon Ménard de Photos Repensées, nous reprendrons leurs services pour les photos de la prochaine année scolaire.

CE 16-17-21                      Proposé par Mélanie Beaudin et adopté à l'unanimité.

6.2. Grille-horaire

Après vérifications, il sera impossible de terminer les classes plus tôt. La grille-horaire restera identique à cette année pour la prochaine année scolaire.

CE 16-17-22                      Proposé par Julie Gendron et adopté à l'unanimité.

6.3. Accueil des élèves de maternelles 2017-2018

La journée d'accueil des futurs élèves de maternelle sera le jeudi 8 juin 2017. Les enseignantes du préscolaire seront libérées lors de cette journée.

CE 16-17-23                      Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l'unanimité.

6.4. Acte d'établissement 2017-2018

L'école de l'Odysée utilisera toujours les 3 locaux de l'école secondaire François-Williams pour les élèves du préscolaire pour l'année scolaire 2017-2018.

CE 16-17-24

Proposé par Caroline Fortier et adopté à l'unanimité.

7. Points de décision et d'adoption

7.1. Clientèle 2017-2018

Nous avons 625 élèves inscrits à ce jour.

7.2. Consultation publique sur une école alternative à Sainte-Julie

Hélène Richard enverra les commentaires des membres du Conseil d'établissement à la Commission scolaire des Patriotes.

8. Parole aux divers représentants

8.1. Comité de parents

Nouveaux droits de vote pour les Commissaires Parents. La sélection des commissaires sera à revoir étant donné leur nouveau pouvoir de décision.

La conférence concernant la sexualité chez les enfants était très intéressante.

8.2. OPP

Rien à mentionner.

8.3. Enseignants

***Préscolaire***

Des activités préparatoires à l'écriture cursive sont offertes aux élèves pour le printemps.

***Première année***

En avril, on exploite le thème des choix écologiques et de la pollution en vue du jour de la terre.

Les élèves apprennent à découvrir les genres de livres avec le projet littéraire « Toi, tu lis quoi ? » : abécédaires, poèmes, comptines, albums d'histoires et documentaires.

---

***Deuxième année***

En mars, les élèves ont réalisé des publicités sur un fruit ou un légume dans le cadre du thème de l'alimentation.

Avril, mois de la lecture et début des cercles de lecture en décloisonnement.

Les élèves font des arts à la manière de différents illustrateurs.

***Troisième année***

Les élèves exploiteront la poésie, feront l'analyse de chansons et auront un projet sur la présentation d'un bulletin de nouvelles.

Pour l'univers social : Les Incas

Pour les sciences : Bielle et manivelle (mécanisme) et il faut sauver les Oreo (flottabilité).

***4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> années***

Les élèves de 4<sup>e</sup> année ont reçu la visite du Zoo de Granby sur les reptiles et ils commencent leur préparation aux examens de lecture et écriture.

Les élèves de 5<sup>e</sup> année exploitent le système digestif et ils ont eu la chance d'essayer certains métiers grâce à des ateliers. Ils font également un projet « la guerre dans ma cour » et auront la visite de l'auteur, Kees Vanderheyden.

Les élèves de 6<sup>e</sup> année ont reçu la visite des Neurones atomiques et le policier communautaire est venu leur parler de la cyber intimidation. Un carnaval a été organisé avec les élèves du secondaire à François-Williams.

Les élèves de 6<sup>e</sup> année décorent le « croque-livres ». Il est presque terminé et il est très beau.

8.4. Service de garde

Rien à mentionner.

8.5. Personnel de soutien

Meryem Ben Quassmi a obtenu le poste d'agent de bureau. Elle s'occupe, entre autres, des absences des élèves le matin.

9. Parole au public

Aucun public.

10. Levée de l'assemblée à 20 h 30.

---

Hélène Richard, directrice

---

Robert Gagnon, président